

Danramil 12/Mranggen Hadiri Final dan Penutupan Turnamen Bola Volly Batarsari Cup 2024

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 5, 2024 - 08:25



Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri undangan final dan penutupan turnamen Batarsari Cup 2024

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri undangan final dan penutupan turnamen Batarsari Cup 2024 antar Rw se Desa Batarsari Kecamatan Mranggen dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024. Kegiatan tersebut diadakan di lapangan bola volly Perumahan Ivory Park Rw 40

Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (04/08/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Batusari Bapak Sutikno, S.E., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tolodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Ketua Paguyuban Rw Desa Batusari Bapak Abdul Rahman sekaligus Ketua Panitia Turnamen, Ketua Rw Se Desa Batusari, Peserta/Pemain dalam partai Final Putra dan Putri, Bhabinkamtibmas Desa Batusari B Aipda Bayu Apriyadi, SH, Bhabinkamtibmas Desa Batusari A Briпка Rusdiyanto, Babinsa Batusari Sertu Budi Hapsari dan Warga Masyarakat.

Turnamen Bola Volly Batusari Cup 2024 ini dipertandingkan antar Rw se Desa Batusari Kecamatan Mranggen dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024 dan untuk mempererat hubungan antara masyarakat Desa Batusari serta untuk membangun semangat kebersamaan.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan apresiasi dan rasa bangga atas terselenggaranya turnamen bola volly ini. Ia juga menyatakan bahwa kegiatan semacam ini sangat penting dalam membangun kebersamaan dan solidaritas antar warga di Desa Batusari Kecamatan Mranggen.

Selain itu, dalam kegiatan final sekaligus penutupan turnamen tersebut, Kapten Inf Tulodo berharap bahwa kegiatan seperti ini dapat terus diadakan sebagai bentuk pembinaan olahraga di wilayah Kecamatan Mranggen.

Kegiatan final dan penutupan Turnamen Bola Volly Batusari Cup 2024 Desa Batusari Kecamatan Mranggen berlangsung dengan lancar dan sukses. Masyarakat setempat sangat antusias dan menikmati kegiatan ini, terlihat dari banyaknya warga yang hadir untuk menyaksikan final dan penutupan turnamen bola volly ini.

Kapten Inf Tulodo menyatakan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan turnamen bola volly ini.

“Semoga kegiatan-kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi kegiatan rutin di Desa Batusari Kecamatan Mranggen. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat membawa manfaat positif bagi masyarakat setempat dan mempererat hubungan antar warga di khususnya di Kecamatan Mranggen,” kata Kapten Inf Tulodo. (Pendim0716).